



学校だより

# 迎春 新しい年の幕開け



# 登小つ子

しょう

こ

第 10 号



## ◆3学期は「〇学期」

豊かにし、子どもたちの未来の選択肢を広げる大きな力になります。

## ◆結びに

一トをお願いいたしました。

新年あけましておめでとうございます。保護者の皆様におかれましては、清々しい新春を迎えたこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育活動に多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

新しい年を迎える子どもたち一人ひとりが、希望を胸に新たなスタートを切ることを願っています。古くから「一年の計は元旦にあり」と言われます。物事を計画する際には年最初にその年の目標を立てることが大切だという意味です。この新しい一年の成長を促すための二つのおり子どもたちにお伝えいたしました。内容についてご一読をよろしくお願いします。

## ◆未来を幸せにする言葉と習慣

向きに学校生活を送ることができるようになります。

## ◆想像力のスイッチ

二つ目は、行動する前に立ち止まって考える習慣です。友達との意見の食い違い、思わず力がもどくなってしまう瞬間、衝動的に行動してしまいそうになる時、「3秒ストップ！」と心の中で立ち止まってみてください。そして、想像力という名の

まず一つ目は「自分と自分の未来を幸せにする方法」です。それは、みんなが嬉しい気持ちになる言葉を選びそれを自分から言動に移して良い習慣にしていくことです。私たちの言葉や行動は、鏡のように周りの人との関係を映し出します。良い言葉は周りの人を幸せにし、その結果、周りの人との間に良い関係が築かれます。誰かに親切な言葉をかける、困っている友達に手を差し伸べる、大きな声で気持ちの良い挨拶をする。そうした小さな積み重ねが、やがて自身も大切にすることができ、自分の心が満たされます。自分

で、自信を持つて前

いよいよ3学期がスタートします。3学期は一年間の締めくくりであると同時に、次年度への準備を始める非常に大切な時期です。

本校では3学期を「〇（ゼロ）学期」と捉えています。学年が一つ

上がる前に、学習面や生活面で不足している力を補い、高学年や最上級生となるための心構えや、新しい生活様式に備える期間です。

特に卒業を控える6年生は、小学校生活の総仕上げを、在校生は上の学年の姿を見ながら期待と目標を持つて「〇学期」の取り組みを進めてまいります。

保護者の皆様におかれましては、この「〇学



石垣市立 登野城小学校  
校長 宮良 健

# 1月 瞩月 予定

- ◆生活目標……進んであいさつをしよう  
早登校をしよう
- ◆保健目標……冬を健康に過ごそう
- ◆安全目標……交通安全のきまりを守ろう
- ◆給食目標……給食について考え、食文化を知ろう
- ◆図書目標……詩を読もう
- ◆人権目標……夢や希望をもとう

## 【1月】

- 6日 3学期始業式 午前授業給食あり
- 8日 クラブ活動
- 14日 学級役員認証式  
委員会活動
- 16日 幼稚園・こども園・保育所・保育園連携  
研修（1年）
- 21日 児童会選挙
- 22日 児童会タイム
- 24日 沖縄県PTA連合研究大会 八重山大会①
- 25日 沖縄県PTA連合研究大会 八重山大会②
- 27日 学習発表会リハーサル

## 【2月】

- ◆マイフナー学習月間スタート
- 2日 いしがき教育の日  
日曜参観・マイフナー学習発表会  
※午前授業（給食なし）
- 3日 振替休日
- 5日 教育相談週間① B日課5校時授業
- 6日 教育相談週間② B日課5校時授業  
漢字検定
- 12日 R8新入生保護者入学説明会
- 13日 算数検定  
二中オリエンテーション（6年）
- 25日 児童会引継ぎ式

## 4, 5年八重山地区学校音楽発表会



12月13日、4・5年生が本校を代表して八重山地区学校音楽発表会に参加しました。4年生は心をひとつにした合奏、5年生は思いを込めた合唱を披露し、会場いっぱいに美しい音色と歌声を響かせました。子どもたちの真剣な表情と一体感に、胸が熱くなる素晴らしいステージでした。

4年合奏「えんどうの花」 5年合唱「空高く」

## 学びと友情を深めた2日間



6年生が、修学旅行から無事に帰ってきました。この旅で子どもたちは、見て、感じて、学びを深めるとともに、仲間と過ごす時間の中で絆を強めることができました。協力し合い、笑い合いながらつくった数々の思い出は、きっと一生の宝物になるでしょう。保護者の皆様のご理解とご支援に心より感謝申し上げます。

## 登小144歳おめでとう



12月17日、創立記念集会を行いました。144年目を迎えた伝統ある登野城小学校。その節目を祝う集会を、子どもたち自身が主体的に企画・運営し、心温まる素晴らしい時間となりました。発表や歌声に込められた思いから、子どもたちがこの学校を誇りに思い、これからも大切にしていきたいという気持ちが伝わってきました。144年の歴史と、未来への希望をつなぐ、感動的な集会でした。

## 快挙！地区準優勝



12月21日、地区PTA連主催のソフトバレー大会において、本校PTAチームが見事準優勝を果たしました。試合を通して発揮されたチームワークはまさにナンバーワン。保護者と教職員が心をひとつにし、絆をさらに深めることができた、忘れられない一日となりました。ご参加・ご声援いただいた皆様に心より感謝申し上げます。